

Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Sosialisasikan Program "AA DEDE CURHAT DONG" dalam Giat Door to Door System

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Nov 27, 2023 - 12:03



Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Sosialisasikan Program "AA DEDE CURHAT DONG" dalam Giat Door to Door System

Sukabumi, 27 November 2023 - Hari Senin pagi ini, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, AIPDA ASEP MISBAH HAMBARI dari Polsek Sagaranten, Kabupaten

Sukabumi, turun langsung ke masyarakat dalam kegiatan Door to Door System. Giat ini dilaksanakan sebagai upaya pembinaan dan pemantauan lingkungan guna mengantisipasi potensi kerawanan kamtibmas menjelang Pemilu 2024.

Pukul 08.15 WIB, AIPDA ASEP MISBAH HAMBARI bersama tim Bhabinkamtibmas mendatangi warga-warga Desa Mekarsari. Dalam pertemuan door to door tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga agar tidak melakukan pembakaran lahan untuk membuka lahan pertanian di lingkungan desa.

Selain itu, AIPDA ASEP MISBAH HAMBARI juga menyampaikan himbauan terkait program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mencakup berbagai kegiatan, salah satunya Jumat Curhat, yang bertujuan memperlancar hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Dalam penjelasannya, AIPDA ASEP MISBAH HAMBARI mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam program ini, sebagai wujud kepedulian bersama terhadap keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyoroti antisipasi kerawanan kamtibmas yang mungkin terjadi di sekitar masyarakat desa.

Giat Door to Door System ini bukan hanya sebagai bentuk pendekatan preventif, tetapi juga sebagai sarana komunikasi langsung antara kepolisian dan masyarakat. Dengan adanya kegiatan ini diharapkan terjalin sinergi yang baik antara pihak kepolisian dan warga masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif menjelang pelaksanaan Pemilu 2024.

Melalui kegiatan Door to Door System ini, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari memberikan bukti nyata bahwa kepolisian peduli dan hadir di tengah-tengah masyarakat untuk menjaga keamanan bersama.